

Resumen

La Asignación Universal por Hijo desde la perspectiva de los hogares perceptores. Novedades y continuidades

Patricia Davolos

Este trabajo analiza cambios y continuidades en las condiciones de vida y en los patrones de comportamiento de un conjunto de hogares de escasos recursos luego de comenzar a percibir la *Asignación Universal por Hijo* (AUH). El estudio se sitúa en el municipio de La Matanza y combina dos estrategias de análisis. Se parte de la confección de un diagnóstico de la estructura y dinámica socioterritorial haciendo uso de una encuesta representativa periódica (anual). A partir del análisis de esta matriz territorial, se diseñó un estudio cualitativo en cuatro barrios del municipio a partir de una muestra intencional conformada por 66 entrevistas semiestructuradas a hogares

beneficiarios de la AUH. Esta articulación analítica permitió conectar regularidades estadísticas con una narrativa explicativa de los comportamientos individuales como expresión de las opciones y encrucijadas típicas en las que se encuentran insertas las familias.

El abordaje cualitativo se propuso tener mayor conocimiento acerca de la incidencia de la AUH en una serie de dimensiones (ingresos, vinculación con el mercado de trabajo, trabajo reproductivo y de cuidados) y discutir de qué manera y en qué dimensión esta transferencia contribuye a ampliar el horizonte de opciones y de toma de decisiones de los hogares.

Palabras clave:

(transferencias condicionadas de ingresos)
(Asignación Universal por Hijo)
(mercado de trabajo)
(políticas de protección social)